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ATA 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 18 DE JANEIRO 2018 

 

Nº 2 /2018 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves. ------------------------------------------------------- 

VEREADORES PRESENTES: Agostinho Gonçalves Alves da Santa, Eduardo José 

de Sousa Cardoso, Maria do Céu Ribeiro Ramos, Maria José Fernandes Lacerda, 

Eduardo Jorge Ribeiro Pinto e Bruno Miguel Botelho Gonçalves. --------------------------- 

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão 

Administrativa e Financeira. ----------------------------------------------------------------------- 

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas. ----------------------------------------------------------- 

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por unanimidade. ------------------------ 

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente 

informou verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena. ----------- 

Reunimos: ------------------------------------------------------------------------------------------- 

- Responsáveis pela Intelligent Trade Agency, Lda; ------------------------------------------- 

- Presidente da União de Freguesias de Poiares e Canelas; ------------------------------------ 

- Diretor do Centro de Produção do Douro da EDP – Gestão da Produção de Energia, 

S.A.; --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- Presidente da Entidade Regional de Turismo do Porto e Norte; ---------------------------- 

- Direção da Comunidade Intermunicipal do Douro e Presidente da Entidade Regional 

de Turismo do Porto e Norte; ---------------------------------------------------------------------- 

- Equipa técnica responsável pela elaboração do projeto de requalificação do Hospital 

D. Luíz I; --------------------------------------------------------------------------------------------- 

- Direção do Colégio Salesiano de Poiares; ----------------------------------------------------- 

- Mestre Patrão da Confraria dos Enófilos da Região Demarcada do Douro; --------------- 

- Presidente da Câmara Municipal de Armamar; ----------------------------------------------- 

- Presidente da Direção das Caves Vale do Rodo -  Adega Cooperativa da Régua; ------- 

Participámos: --------------------------------------------------------------------------------------- 

- Reunião do Conselho Geral da Comissão de Coordenação e Desenvolvimento 

Regional do Norte; ---------------------------------------------------------------------------------- 

- Cerimónia de assinatura de protocolo de parceria oficial “Bolsa DOP – Vinhos Porto e 

Douro” entre a Intelligent Trade Agency e Entidades da Região do Douro; ---------------- 

- Reunião do Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do Douro; -------- 

- Reunião do Conselho Geral do Agrupamento Escolas Dr. João de Araújo Correia; ----- 

Estivemos presentes: ------------------------------------------------------------------------------ 

- Visita do Governador do Distrito 1970 aquando da visita oficial ao Rotary Club da 

Régua; ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Organizámos: --------------------------------------------------------------------------------------- 

- Organizámos conjuntamente com o Grupo de Cantares “Os Rabelos do Douro” o XV 

Encontro de Janeiras, realizado no Teatrinho Reguense; -------------------------------------- 
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8 - TESOURARIA 

Balancete – Período de 4 de janeiro a 17 de janeiro /2018 – Saldo do dia 17 de janeiro – 

Seiscentos e setenta e quatro mil e noventa e quatro euros e sessenta e três cêntimos. -- 

9 - SOCIEDADE TURISTICA HOTELEIRA 

VALE DO DOURO, LDª 

Foi presente para ratificação o despacho do Vereador exarado no requerimento da 

Sociedade Turística Hoteleira Vale do Douro Ldª, a requerer licença de ruído para o dia 

31 de dezembro, assim como licença para fogo de artifício. ---------------------------------- 

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte: -------------------------------------- 

“ O requerente solicitou três tipos de licenças: -------------------------------------------------- 

- Licença do horário de exceção, até às cinco da manhã. -------------------------------------- 

- Licença de ruído ----------------------------------------------------------------------------------- 

- Licença de fogo de artifício ---------------------------------------------------------------------- 

Assim, e de acordo com o despacho autorizador do Sr. Vereador do Pelouro, todas as 

licenças estão autorizadas, devendo-se no entanto solicitar ao requerente a declaração do 

fogueteiro com a quantidade de fogo a usar. ---------------------------------------------------- 

Já quanto ao horário de exceção, deve o mesmo ser presente à próxima reunião de 

câmara para ser ratificado”. ------------------------------------------------------------------------ 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o despacho. --------------------------------- 

10 - PROPOSTA 

Pelo Presidente da Câmara foi presente a seguinte proposta: --------------------------------- 

“ Nos termos do art.º 16 dos Estatutos da Associação de Municípios Vale do Douro 

Norte, a Assembleia Intermunicipal desta associação é constituída pelo Presidente e por 

dois Vereadores de cada uma das câmaras dos municípios associados. --------------------- 

Assim, de acordo com a alínea oo) do n.º 1 do art.º 33º do anexo I da Lei 75/2013, 

proponho para representar a Câmara Municipal na referida Assembleia Intermunicipal, 

os Vereadores Eduardo José de Sousa Cardoso e Eduardo Jorge Ribeiro Pinto”. ---------- 

A Câmara deliberou por maioria com três abstenções dos Vereadores do PS, aprovar a 

proposta apresentada. ------------------------------------------------------------------------------ 

11 -  “FARTURAS PINTO” 

CARLOS & ANTÓNIO PINTO  

Foi presente um requerimento de Carlos & António Pinto, proprietário do veículo “ 

Farturas Pinto” a requerer autorização para a instalação móvel de restauração 

temporária na via pública de 9 a 13 de fevereiro (Carnaval). --------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade deferir o requerido fixando o lugar junto ao 

antigo estacionamento das carabanas no Parque de Estacionamento. ---------------------- 

12 - PUBLICITAÇÃO DO INICIO DO PROCEDIMENTO 

DE ELABORAÇÃO DE PROJETO DE REVISÃO DO 

REGULAMENTO DO MERCADO MUNICIPAL 

A Câmara deliberou por unanimidade dar início ao procedimento. ------------------------- 

13 - CONTRATAÇÃO DE EMPRÉSTIMO DE MÉDIO/LONGO 

PRAZO PARA APLICAÇÃO NA LIQUIDAÇÃO ANTECIPADA 

DE OUTROS EMPRÉSTIMOS E DE DÍVIDAS ABRANGIDAS POR  

ACORDOS DE PAGAMENTOS, NOS TERMOS DO ART.º 101º DA LEI 

N.º 114/2017 DE 29 DE DEZEMBRO, QUE APROVA A LEI DO 

ORÇAMENTO DO ESTADO DE 2018, ATÉ AO MONTANTE 

DE 9 379 975,34 € 

A Câmara deliberou por maioria com três abstenções dos Vereadores do PS, mandar 

proceder à abertura da contração do empréstimo. --------------------------------------------- 
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Os Vereadores do PS abstêm-se nesta matéria, na medida em que, sendo esta decisão 

uma opção gestionária, ela deve vincular a força política que, nesta câmara, a tomou, 

não podendo comprometer o partido socialista. Apesar desta opção ser legal, ela não 

se apresenta como inócua: ------------------------------------------------------------------------- 

- Tem implicações no futuro, dilatando no tempo o pagamento das dívidas transferindo 

um problema de curto prazo para um problema de médio/longo prazo. -------------------- 

- Afeta o exercício do poder autárquico para lá do mandato presente: -------------------- 

- Deixa para a geração seguinte a obrigação de continuar a pagar as dívidas que 

deveriam ser pagas no prazo definido. ----------------------------------------------------------- 

Acresce que as propostas apresentadas não explicitam o cumprimento dos requisitos 

impostos por lei para a contração deste tipo de empréstimos a médio/longo prazo, 

diferindo essa análise e verificação para o momento em que as condições das 

candidaturas sejam apresentadas, numa inversão incompreensível e inaceitável. -------- 

Os eleitos do PSD votam favoravelmente a proposta de empréstimo pelos seguintes 

motivos: ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Aproveitando as alterações a lei introduzidas pelo orçamento de estado de 2018, a 

Câmara Municipal de Peso da Régua numa decisão de gestão estratégica, tendo em 

conta que o anterior executivo municipal “ e bem” tomou a opção de financiar com o 

orçamento municipal o crescente custo da água e resíduos, opção essa que tem trazido 

uma cada vez maior pressão as contas municipais. -------------------------------------------- 

Aproveitando a dilatação de prazos de pagamentos de empréstimos municipais 

introduzida em lei de orçamento de estado de 2018 aprovado pelo PS, BE e CDU. ------ 

O executivo municipal pretende com este empréstimo: ---------------------------------------- 

Consolidar as contas municipais e diminuir os seus custos de financiamento. ------------- 

Por essas razões votamos favoravelmente. ------------------------------------------------------ 

DIVISÃO DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

14 - PROPOSTA 

ASSOCIAÇÃO DA REGIÃO DO DOURO 

PARA O APOIO A DEFICIENTES 

Pela DDSE foi presente a proposta do teor seguinte: 

“ Com a realização da 3ª Gala pela Valorização da Vida, organizada pela Associação da 

Região do Douro para Apoio a Deficientes, no Auditório Municipal do Peso da Régua, 

dia 7 de dezembro de 2017, cumpre-me informar V. Exª que com o mesmo foi obtida 

uma receita no valor de 774,00 € (setecentos e setenta e quatro euros). --------------------- 

Atendendo ao papel fulcral da associação no bem-estar do individuo com deficiência e 

tendo em conta que coube à associação a organização do espetáculo, propõe-se a 

atribuição de um subsídio no valor de 774,00 €, ao abrigo do Programa de Apoio ao 

Associativismo”. ------------------------------------------------------------------------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir o subsídio proposto. ------------------------ 

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta. ------------------------------------------- 

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se 

lavrou a presente ata que foi por mim                    subscrita e vai ser devidamente 

assinada.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 


